



## COMMUNIQUÉ PRESSE

Perpignan, le 22 février 2022

### Santé : le Département mobilisé

#### **Le Département participe à la reconversion du site de la Perle Cerdane à Osséja**

Ce mardi 22 février, Hermeline MALHERBE, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, s'est rendue à Osséja pour la conférence de presse de l'ALEFPA (Association laïque pour l'Éducation, la Formation, la Prévention et l'Autonomie) sur le projet de reconversion du site de la Perle Cerdane, Pôle pédiatrique situé à Osséja. Michel CARON, Président de l'ALEFPA a détaillé le projet soutenu par l'État représenté par Etienne STOSKOPF, préfet des Pyrénées-Orientales, par la Région Occitanie représentée par Agnès Langevine, vice-Présidente et par le Département.

Le Département des Pyrénées-Orientales a choisi d'accompagner le projet de reconversion du site de la Perle Cerdane mené par l'ALEFPA, un partenaire historique et un acteur emblématique de la montagne catalane depuis cinq décennies au titre de ses activités sanitaires et médico-sociales. Un immeuble de 9 étages des années 60, aujourd'hui entièrement désaffecté, doit être prochainement démoli et des travaux seront entrepris pour réhabiliter la piscine de l'ALEFPA. Un projet à 3,5 M€ que le Département financera à hauteur de 500 000 € pour la requalification paysagère du site, d'une part et la rénovation de la piscine, d'autre part. En accord avec le Département, la Région et l'État, la déconstruction du bâtiment se fera de la façon la plus douce possible pour les Hommes et l'environnement, en limitant les impacts environnementaux, en réemployant et recyclant une grande partie des matériaux. Ainsi 1500 portes, 1000 radiateurs en fonte et 5000 tonnes d'acier seront recyclés ou valorisés. Cette déconstruction, selon les principes de l'économie circulaire, permettra la création d'emploi avec 38 420 heures de travail « avec des clauses sociales en faveur de l'insertion professionnelle par la création d'emplois pour des travailleurs en rupture d'emploi ou peu qualifiés », a insisté Hermeline MALHERBE.

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr





Quant à la rénovation de la piscine de l'ALEFPA où de nombreux Cerdans ont appris à nager, aujourd'hui fermée pour cause de vétusté, ce projet offrira un nouveau point d'appui de l'attractivité du territoire. Les travaux consisteront en un nouveau bassin, accessible aux enfants en situation de handicap mais aussi aux patients du Pôle pédiatrique de Cerdagne ayant des pathologies de type affections respiratoires, obésité et diabète. La future piscine sera également mise à disposition des enfants des écoles du plateau cerdan dans le cadre du programme « savoir nager ».

Pour Hermeline MALHERBE « l'union fait la force et cette mobilisation collective entre l'État, la Région et le Département va permettre aux territoires de montagne de rénover un Pôle pédiatrique essentiel dans le traitement de certaines pathologies tout en créant et maintenant l'emploi en Cerdagne ».

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex  
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)  
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication., Tél 06 09 86 25 77

(uniquement le mercredi)

leDépartement66.fr

